-シティ 第4期北大宮校 さいたま市シニアユニバ~

7月22日(月) 発行:2018年(平成30年)

19 NO.





(火) 11 時30分

熱中症に 気をつけよう!

たり、 りの再会を喜びあいながら、 お見舞いの誠を奉げたい。 住いの方々に心からの哀悼と 相次いだ。こうした地域にお などのライフラインの寸断が 川の損壊、水道・ガス・電気 会場に向かった。この「納涼 に集合して、お互いに久しぶ 負傷者・行方不明者が続出し さて、私たち「史跡クラブ」 一方では広島・岡山県など 集中豪雨の影響で死者・ 11時 大宮駅コンコース 家屋の崩壊や道路・河

## みなさん元気に会えました~

月 29 日**、** 早い梅雨明けときたから驚き りも7日早く、平年より22日 明けしたと発表した。昨年よ いかない。すでに気象庁は6 今年も健康に気をつけて暑い 中旬前後に梅雨が明け、「サア の統計開始以来初めてのこと のは1951年(昭和26年) た。ところが今年は、そうは 家族で話し合っている頃だっ 夏を乗り切っていこう!」と 6月中に梅雨明けとなる つもの月であれば、 関東甲信地方で梅雨 7 月 ら、身体の体調のこと、旅行 した後、ランチを賞味しなが 納涼会ではみなさんと乾杯

連日の猛暑がつづいている。 ということらしい。それ以来、 合った。 られ、みんなで喜びを分かち が報告された。参加したみな 見られるまでに回復したこと さんからねぎらいの拍手が送 いたが、やっと私たちの顔を んから、『長い闘病生活がつづ された。そのなかで久しぶり など数々の話題が和やかに話 に行ったこと、校友会の行事 に参加することができたKさ

だ。

## 次回の予定は、9/6(木)

迫力ある実物車両を屋外含め ちにとっては"灯台下暗し" 館」に行く方向性が決まった。 4 両展示してある「鉄道博物 んなこともあり協議の結果、 でまだ、意外と訪れていない は有名な場所らしいが、 へが多いことを耳にする。そ 日本や海外の鉄道ファンに 私た

から体調管理に気をつけよう。

史跡クラブのみなさん!今

了人が参加した。 会」には、 0B2人を交えて